



## **Sainte Anne d'Auray accueille les participants de la 36<sup>è</sup> Marche Montfortaine**

***Dimanche 29 juillet 2018, les 65 participants de la 36<sup>è</sup> marche montfortaine sont arrivés dans le célèbre sanctuaire breton en France.***

Ste Anne a accueilli le dimanche 29 Juillet 2018 les participants de la 36<sup>è</sup> Marche Montfortaine (Montfort sur Meu - Sainte Anne d'Auray) provenant de 10 pays différents. En une semaine, ils ont fait 120 kms à pied, sur les pas du père Gabriel Deshayes (1767 - 1841) smm, dont on fête le 250<sup>e</sup> anniversaire de naissance, cette année. Chaque jour des thèmes de réflexion ont été proposés, à partir des documents préparatoires du prochain synode des évêques sur les jeunes, la vocation et le discernement.

Cet évènement, qui en est donc à sa 36<sup>è</sup> édition, se veut être – a confié l'un des organisateurs - « *un chemin du corps et de l'âme, un voyage dans la beauté et le partage, qui va au-delà de la fatigue et des imprévus* ». Il rassemble chaque année des participants désireux de s'engager dans un bref itinéraire spirituel, qui puisse illuminer leur propre vie intérieure. C'est en même temps un Pèlerinage inspiré par Saint Louis-Marie de Montfort qui en a donné le règlement avec le but de prier pour obtenir des vrais missionnaires abandonnés à la Providence et la Sagesse par Marie.

Le rendez-vous est fixé pour l'année prochaine, plus précisément du 21 juillet au 28 juillet 2019 avec le parcours : Pontchâteau - St Laurent-sur-Sèvre.

Vive la Marche Montfortaine !

*-SMM Communications*